



VICTIMAS DE SUBVERSION. Ayacucho, Perú, Sept. 14 (AP). Dos granjeros peruanos yacen muertos cerca de sus viviendas, tras un ataque subversivo efectuado anoche contra campesinos, cerca de Ayacucho. Bandas de subversivos se han dedicado a matar a las personas que no los apoyan y les roban objetos de valor y alimentos.

Continúan protestando contra gobierno polaco

Varsovia, Sept. 14 (AP). Las autoridades informaron hoy que en cuatro ciudades se produjeron nuevos actos de protesta y que en uno de ellos, en Wrocław, 59 personas fueron arrestadas luego que una multitud comenzó a arrojar piedras contra la policía, causando heridas a cuatro agentes.

Un vocero del gobierno,

Jerzy Urban, dijo que los incidentes ocurrieron ayer en Nowa Huta, Wrocław, Łódź y Szczecin. Con excepción de Łódź, en las otras tres ciudades el 31 de agosto pasado se produjeron disturbios cuando la población se volcó a las calles luego que la conducción del sindicato independiente Solidaridad, con-

Pasa a la página 55

Corrupción auto-devora al gobierno de México

Ciudad de México, Sept. 14 (Latin-Reuters). El cheque número 108 de Guillermo López Portillo en el "Capital Bank de Miami" estaba pulcramente mecanografiado. Con fecha 18 de octubre de 1979, ordenaba el pago de 250 mil dólares a "Miami International Depts". En una línea se decía que el cheque estaba

destinado a "la compra de una casa en Miami".

Guillermo López Portillo hermano del presidente José López Portillo, niega haber firmado el cheque. Su publicación en México, el mes pasado, por un periodista sensacionalista, marcó una nueva etapa en la larga y hasta ahora

Pasa a la página 54

Rusia ayuda a OLP y le pide cuidarse de E.U.A.

Moscú, Sept. 14 (Latin-Reuters). El presidente Leonid Brezhnev aseguró hoy al dirigente palestino guerrillero Yasser Arafat que continuará brindando apoyo soviético y le advirtió que se cuidara de los Estados Unidos.

En un mensaje difundido por la agencia noticiosa oficial TASS, el dirigente soviético dijo que pese a los

reveses en la reciente lucha en el Líbano, Moscú estaba convencida que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) triunfaría finalmente.

"En esta hora de prueba, confirmó nuevamente que la Unión Soviética fue y está del lado del pueblo árabe de Palestina y su único representante, la

Pasa a la página 50

Molesta a Israel actitud del Papa

Jerusalén, Sept. 14 (Latin-Reuters). Israel expresó hoy su sorpresa ante una contundente respuesta del Vaticano a las protestas israelíes por un planeado encuentro entre el Papa Juan Pablo II y el líder guerrillero palestino Yasser Arafat.

Un funcionario gubernamental dijo que Israel "está realmente muy molesto" por el anuncio del Vaticano de que el Pontífice ofrecerá una audiencia privada mañana al jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP). Agregó que Israel no formuló una pro-

testa formal por el encuentro pero que expresó su oposición por medio de canales diplomáticos.

Esta semana fuentes gubernamentales dijeron que el primer ministro Menachem Begin criticó al Papa durante una sesión a puertas cerradas del gabinete por acceder a recibir al líder guerrillero.

Acusa al Vaticano

Begin acusó al Vaticano de haberse mantenido inactivo durante el holocausto

Pasa a la página 55

150 soldados Nicaragua huyen hacia Honduras

Tegucigalpa, Sept. 14 (AP). El gobierno informó hoy que 150 soldados de Nicaragua desertaron en compañía de unas 3 mil personas de ese país que han buscado refugio en Honduras en las últimas dos semanas.

El coordinador de la Comisión Nacional de Refugiados, coronel Abraham García Turcios, dijo a The Associated Press, que los inmigrantes han sido alojados en las cercanías de Danlí, localizado a 200 kilómetros al Este de Tegucigalpa, donde son atendidos por el gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova y por la Organización de las Naciones Unidas.

Expresó que los nicaragüenses penetraron a territorio hondureño por diferentes puntos fronterizos sin vigilancia militar, tras ser perseguidos por tropas del Ejército

Popular Sandinista.

Desde mediados de 1979, con motivo de la toma del poder del Frente Sandinista y el derrocamiento del general Anastasio Somoza, hasta ahora han llegado a Honduras alrededor de 22 mil nicaragüenses en condiciones similares, luego de ser acusados de "contrarrevolucionarios" por el gobierno de Reconstrucción Nacional.

Entre ellos figuran 2.500 ex militares somocistas, 9 mil indígenas de las tribus misquitos, sumos y ramas de la costa atlántica y aproximadamente 400 ex soldados sandinistas.

Las relaciones entre Nicaragua y Honduras se han deteriorado por la presencia aquí de los nicaragüenses ex-

Pasa a la página 50

Nicaragua dice que a C.A. la incendiaría

Managua, Sept. 14 (Latin-Reuters). Un alto funcionario nicaragüense dijo hoy que su país "haría estallar en llamas a América Central si es atacado o provocado en un conflicto que nosotros no deseamos".

Rafael Córdova Rivas, integrante de la Junta gobernante, hizo la declaración en un discurso durante la celebración del 126 Aniversario de la "Batalla de San Jacinto", en donde un pequeño grupo de nicaragüenses derrotó a filibusteros norteamericanos que buscaban apoderarse de Nicaragua.

Acusó a países centroamericanos, con la ayuda del imperialismo, de desear derrocar al gobierno izquierdista nicaragüense y denunció al jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Gustavo Alvarez, diciendo que buscaba una guerra con Nicaragua.

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 14 (AP). La Bolsa obtuvo hoy una ligera alza en negociaciones activas, y los analistas dijeron que fue estimulada por una baja de las tasas de interés producida el lunes.

La baja se produjo a pesar de dudas entre muchos analistas de que las tasas bajarían más.

El Promedio Dow Jones cerró a 923.01 en alza de 4.32 y las alzas superaron a las bajas en proporción de 2-1 en las acciones negociadas en la Bolsa.

El volumen fue de 83.07 millones de acciones y el Índice Compuesto de la Bolsa subió 0.54 a 70.57.

Desde hace tiempo, funcionarios nicaragüenses han acusado a los Estados Unidos de ayudar a guerrilleros derechistas en Nicaragua y a sectores de las Fuerzas Armadas de Honduras de intentar desestabilizar al gobierno sandinista.

Honduras jamás atacará a Nicaragua

San José, Sept. 14 (AP). El canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica, dijo hoy aquí que su país jamás levantaría un dedo para agredir a Nicaragua o a cualquier otra nación del área, consciente como está el gobierno de que existen

Pasa a la página 55



CONDECORADA. Moscú, Sept. 14 (AP). El presidente soviético, Leonid I. Brezhnev, felicita a la cosmonauta Svetlana Savitskaya, luego de distinguirla con varias condecoraciones, por su reciente hazaña espacial en la que acopló una cápsula a una estación espacial en órbita.

Hoy llega a Roma dirigente de OLP

Roma, Sept. 14 (Latin-Reuters). El dirigente palestino Yasser Arafat llega mañana a Roma para mantener conversaciones privadas con el Papa y con dirigentes italianos, incluyendo al presidente Sandro Pertini, quien hoy expresó su solidaridad con el pueblo palestino.

Fuertes medidas de seguridad para la visita de dos días fueron ordenadas por las autoridades italianas, que mantienen los movimientos del líder de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en el estado de mayor reserva posible.

Arafat mantendría ni bien llegado a Roma un encuentro privado con el Papa Juan Pablo II, lo que provocó la ira de comunidades judías en Italia y otros países y las críticas del gobierno israelí.

El líder palestino será también observador en un encuentro de representantes de 98 países de la Unión Interparlamentaria.

Los delegados aplaudieron en la sesión inaugural de hoy al presidente Pertini cuando ofreció su solidaridad al pueblo

Pasa a la página 50

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EVACUAN CIUDAD. Tokio, Sept. 14 (AP). Tres residentes de esta capital caminan ayer, en las calles inundadas, buscando una salida de la ciudad que fue inundada por el

tifón Judy, que anteaer azotó el centro de Japón, dejando destrucción y muerte, así como grandes inundaciones que cortaron el transporte terrestre.